

Télégramme 06/07/2024

Plogoff

À Plogoff, 25 kg de bouchons ont été récoltés à l'école du Bout du monde



Jean-François Le Borgne a remercié les élèves de Plogoff pour leur contribution à la collecte de bouchons en faveur de l'association Un bouchon, un sourire.

En cette fin d'année scolaire, deux événements ont eu lieu, jeudi 4 juillet, à l'école du Bout du monde.

Tout d'abord, Jean-François Le Borgne, bénévole de l'association Un bouchon, un sourire Breizh 29, est venu récupérer les 25 kg de bouchons collectés par les élèves durant l'année au profit de l'association.

Les fonds obtenus grâce à la vente du plastique et du liège viendront en aide aux enfants en situation de handicap par le financement de fauteuils roulants, d'ascenseurs et autres aménagements adaptés.

Ainsi, en 2023, 26 enfants ont été aidés par l'association bretonne et depuis les vingt dernières années, 376 aides ont été réalisées.